



Volle Hütte: Über 500 aus dem Stadtteil kamen zu Paulis Weihnachtessen in den Ballsaal



Guten Appetit! Geschäftsführer Michael Meeske und Klubheim-Chefin Dagmar Gebhardt geben Essen aus Fotos (3): SP

Pauli hilft Bedürftigen Essen für Obdachlose, Corny in Kinder-Klinik

Pauli tut dreifach gut! Die Fans beschenkt der Kiez-Klub mit tollem Fußball. Gestern strahlten aber andere Gäste im Ballsaal der Südtribüne: Über 500 Bedürftige freuten sich über ein von den Pauli-Mitarbeitern selbst gekochtes Weihnachtessen, bekamen zusätzlich Lebensmittel und Kleidung (gestiftet von den Sponsoren) geschenkt.

Schon vormittags war Präsident Corny Littmann in anderer Mission unterwegs:

Im Kinderkrankenhaus Altona guckte er sich die Arbeit der Klinik-Clowns an. Denn Pauli ist jetzt Schirmherr des Spaß-Projektes für kranke Kinder. Littmann: „Sie zum Lachen zu bringen, ist nicht nur hilfreich für die Gene-

sung, sondern auch unglaublich schwierig. Wir helfen von ganzem Herzen.“



Bühnenprofi und Präsident Corny Littmann unterstützt die Klinik-Clowns